



## PRD pausa participación en Frente Amplio por México tras resultados de aspirantes

El PRD denunció exclusión política indebida en el proceso para elegir al candidato presidencial de oposición, después de que sus aspirantes fueran descartados para pasar a la siguiente etapa, por presuntas irregularidades en las firmas que recabaron. El PRD anunció que pausará su participación en el Comité Organizador del Frente Amplio por México, hasta que se den las aclaraciones pertinentes y suficientes sobre por qué no fueron aceptadas todas las firmas recabadas a favor de Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera. Por su parte, Santiago Creel Miranda, Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid participaron en el Primer Foro del Frente Va por México en camino a la selección de lo que va a ser la candidatura presidencial. Los aspirantes hicieron un llamado a que el PRD regrese a la alianza y dedicaron sus intervenciones a criticar las políticas del Gobierno de la República.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5975?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5975&authkey=!APrD8KC4MiwHNaU&ithint=video&e=7YmAUB>